



# バトンタッチ 先輩、後のことは私たちに任してください！

## 部活動に続き、「新」生徒会も始動

徐々に寒さも増し、12月も残すところ20日。国内外ではまだまだコロナに脅かされていますが、幸いなことに日向市はこのところ新規感染者が出ていません。油断することなく「手洗い」「マスクの着用」「換気」など、感染予防を徹底していきたいと思っています。

そのような状況にあって、学校では、授業や行事、部活動もほぼ計画通り実施しています。それに伴い、部活動をはじめ生徒会、放送係などでは3年生が引退し、2年生へと主役の座のバトンタッチ(引継)が行われています。

頼りないと思いきや、決してそうではありません。下からの記事にもあるように、先輩の伝統を

しっかり引き継ぎ、中にはすでに先輩を追い越している姿も見受けられ、これからの2年生の成長を大変楽しみにしています。3年生は安心して受験勉強に専念しても大丈夫なようです。

それ以上に2年生にとっては、修学旅行に行けるかどうかの気がかりだと思います。今のところ、3月の関西は断念し、現在九州を中心に旅行先と日程を調整しているところです。2月中にはコロナが一段落していることを祈るばかりです。

## 「新生徒会役員」らしさを出す！

10/1(木)の役員選挙を受けて、10/29(木)、令和2年度後期・3年度前期の生徒会役員と全校専門正副委員長を任命・委嘱しました。前生徒会の取組を引き継ぐとともに、ぜひ今期の生徒会らしさを思う存分出して、公約の実現を目指してください。放送での任

命式では、飯干新会長が「楽しい学校」「地域に信頼される学校」にしたいと、頼もしいあいさつをしてくれました。ぜひ、一緒に「明日も行きたくなるような学校」にしていきたいと思います。



【飯干新会長】

【新生徒会役員】



(前列左から)松岡、梅田、甲斐、見玉、井上(後列左から)黒木、飯干

### 【役員】

- ◆会長 飯干大悟 ◆副会長 黒木晴斗・井上結姫
- ◆書記 松岡結衣・兒玉奏 ◆会計 梅田瑠夏・甲斐優作

### 【全校専門正・副委員長】

- ◆学習 黒木菜々子・福崎悠史 ◆生活 岩倉吏臣・増田来望
- ◆文化 加藤唯捺・川口睦希 ◆保健 山本遙人・松葉史弥
- ◆美化 黒木杏珠・兒玉陸都 ◆給食 石氷湊・畝原姫星
- ◆図書 成合侑生・佐藤悠輝

## 県秋季体育大会結果 をお知らせします。

10月末から11月初旬にかけて開催された、県中体連秋季体育大会では、本校から地区代表として女子ソフトボールをはじめ10競技に出場し、ラグビー部や陸上部の松岡さんが優勝するなどの活躍を見せ、2年生が富島中の伝統をしっかり引き継いでいることを証明してくれました。3年生も今後も温かく見守ってくださいね。

### 団体

- ◆ラグビー 優勝
- ◆女子ソフトボール 準優勝
- ◆男子ハンドボール 予選敗退
- ◆女子ハンドボール 予選敗退
- ◆女子バスケットボール 2回戦敗退



【陸上部・松岡】

### 個人 (入賞者のみ)

- ◆陸上
- ◆共通女子砲丸投 松岡結衣 優勝
- ◆共通男子砲丸投 黒木愛世 第8位
- ◆男子バドミントン シングルス 淡路佳亮 第3位



【ラグビー部】



【女子ソフト部】



【バド部・淡路】



【12/8校内表彰式の様子】

## 「SDGs」ってご存じてですか？

この「SDGs」、最近新聞やテレビでよく見かけるようになりましたが、国連が2030年に向けて世界が合意した「**持続可能な開発目標**」です。ちなみに、「貧困をなくそう」や「飢餓をゼロに」など17の目標があります。本校でも、この課題を「**他人事**」ではなく「**自分事**」として捉えて、自分には何ができるかを考え、そして行動に移すことのできる職員、生徒でありたいと考えています。現在2年生が先行して取り組み、10/16(金)には、(株)南日本ハムの難波さんに講演をお願いして学習しました。3学期には学習発表会も計画されています。

また、来年度からは全学年、そして小学校、地域にも広げていく予定です。お楽しみに！



◆◆富島中ホームページ◆◆

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/>  
から、学校だより等、学校の情報をご覧ください  
だけです。

富島中

検索

## 凡事徹底 ほんじ たっぷり

当たり前のことが当たり前にできるように、学校一丸となって取り組んでいます。

6日に「はやぶさ」のカプセルがオーストラリアで回収されました。地球誕生のカギが入っているといいですね。更に「はやぶさ」は、休むことなく次の任務を与えられ、また旅立ちました。どこまで、働かされるのでしょうか。(向江)

